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A Vereadora Silvia P. da Costa, do PTB, saudou a todos e, para iniciar, desejou a 
todos um ano abençoado por Deus na continuidade do trabalho realizado nesta Casa 
Legislativa. Desejou que possam manter um bom diálogo e lutar juntos em busca do 
melhor para Colinas, que persista a ideia de defender o certo para o bem da 
comunidade. Após, disse que gostaria de dizer a todos, principalmente aos que 
acompanham o seu trabalho, que está muito feliz em saber que a sua iniciativa deu 
resultados. Comentou que todos sabem que se preocupa com o setor do agronegócio, 
buscou apoio, encaminhou moção, visitou gabinetes e secretarias, e hoje pode informar 
que foi criada a Secretaria do Desenvolvimento Rural do Estado. Informou que, para 
sua maior alegria, o Deputado Ronaldo Santini assumiu a política dessa Secretaria, 
sendo que ele tem o compromisso de incentivar ao máximo o agronegócio e a 
Agricultura familiar, bem como a importância do agronegócio deste município, 
envolvendo trabalho e comprometimento deste Deputado. Comentou ter conversado 
com o Secretário na semana passada sobre as primeiras ações da Secretaria do 
Desenvolvimento Rural, o qual afirmou que já estão sendo tomadas medidas, que o 
grupo de trabalho técnico envolvendo agricultura foi parar em soluções. Salientou que, 
preocupado em dar a devida atenção a comunidades atendidas, o Secretário participou 
de reuniões na FETAG para tomar certas medidas que estão sendo tomadas, inclusive 
a busca por recursos estaduais e federais, porém assegurou que estas medidas não 
serão capazes de evitar o efeito da estiagem sobre a nossa economia. Dando 
continuidade, disse querer falar da indicação das reformas das Câmaras Mortuárias da 
Linha Ano Bom a da Linha Leopoldina, comentando o quanto é bom ter mais Vereadores 
fazendo esta indicação, pois como sempre diz, ninguém faz nada sozinho. Informou que 
esta mesma indicação levou pessoalmente à Secretaria competente em novembro do 
ano passado, porque no último velório daquela comunidade, observou as necessidades, 
momento em que também foi procurada por algumas pessoas que lhe mostraram e 
apontaram. Explicou ter conversado com o setor competente e algumas melhorias estão 
sendo providenciadas pela administração. Parabenizou a todas as equipes que 
participaram neste final de semana do campeonato do vôlei de areia, que aconteceu na 
sexta-feira passada, bem como ao pessoal do CTG, envolvido na organização do 
vigésimo sexto rodeio que ocorreu no final de semana. Para finalizar, agradeceu a todos 
colegas Vereadores, pela aprovação, na sessão passada, da indicação sua e da 
Vereadora Sandra, para realização de uma sessão solene para homenagear as 
mulheres do município. Comentou que será uma forma de homenagear todas as ex-
vereadoras, mulheres que passaram nesta Câmara, grandes políticas que contribuíram 
muito com o progresso de Colinas, exercendo um excelente papel da história do 
município. Falou que a presença dessas mulheres do espaço político tem quebrado 
preconceitos e vem promovendo inúmeras mudanças nas relações domésticas e 
sociais. Entretanto, disse que precisam conquistar mais seus espaços, que suas ideias 
sejam aceitas dentro desta Câmara Legislativa, pois também é um espaço de mulheres 
engajadas, precisam que homens e mulheres estejam juntos, igualitário, e para isso 
precisam de decisões em comum acordo, com o mesmo propósito e reconhecimento da 
importância que é a mulher no seu lar, na família, dentro do partido, pois política também 
é assunto de mulher. 


